
Buntok - Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Barito Selatan (Kab.
Barsel) menerima kunjungan kerja dari Kepala Balai Monitor (Balmon) Spektrum Frekuensi
Radio (SFR) Kelas II Palangka Raya Rohmudin. Kedatangan Kepala Balmon tersebut di
sambut langsung oleh Kepala Diskominfo Kab. Barsel Syahdiannur dari Ruang kerjanya.
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Dalam sambutannya, Rohmudin menyampaikan kunjungan kerja ini merupakan kali pertama dan

sudah di agendakan begitu menjabat Kepala Balmon SFR Kelas II Palangka Raya 2 Januari 2023 

lalu, namun baru bisa sekarang dilaksanakan untuk melihat langsung wilayah kerja Balmon serta

potensi yang ada.

“Sebenarnya tujuan utama kami ke Dinas Kominfo Kab. Barsel selain untuk bersilaturahmi juga

bersinergi dengan Balmon Palangka Raya melayani masyarakat di sektor pembangunan

penyelenggaraan bidang komunikasi dan informatika. Dinas Kominfo merupakan mitra kerja

kita, pada kesempatan ini juga kami sebenarnya ingin mendorong percepatan proses perizinan

Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Radio Batuah Fm yang dikelola oleh Diskominfo Barsel

yang masih terkendala. Rencananya setelah ini saya juga akan langsung mengunjungi Diskominfo

Barito Timur,” ungkapnya.

Rohmudin berharap, Diskominfo Barsel dapat membantu Balmon Palangka Raya dalam

pengawasan, pengendalian penggunaan spectrum radio, seperti radio amatir maupun radio antar

penduduk. Dikarenakan Balmon memiliki keterbatasan personil, walaupun untuk peralatan sudah

memadai.

Sementara itu, Kepala Diskominfo Barsel Syahdiannur mengatakan siap bersinergi dan akan

berkoordinasi terus dengan Balmon dalam proses perijinan LPPL Radio Batuah Fm dan

pengendalian penggunaan spectrum radio di wilayah Barsel. Penertiban dan pengawasan

spektrum frekuensi radio ini perlu dilakukan agar penggunaannya lebih tertib dan aman khususnya

spectrum radio.

“Kita harus arif dan taat aturan dalam menggunakan frekuensi radio ini, sehingga spektrum

frekuensi radio yang saat ini dimanfaatkan bisa digunakan sebaik mungkin,” tandas Syahdiannnur.
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